

Unsere Kandidaten für die Wahl zum Kirchengemeinderat

(am 1. Advent, 27. Nov. 2022 ab 11:45 Uhr bis 16:00 Uhr)

Maike Döring



Mein Name ist Maike Döring, ich bin 59 Jahre alt und habe meine Wurzeln in Oelixdorf. Seit 35 Jahren bin ich glücklich verheiratet und habe zwei Kinder und zwei Enkelkinder. Ich lebe auf einem kleinen Resthof, den ich als Pferdepension leite.

Mein Ziel ist, dass unsere Oelixdorfer Kirchengemeinde eigenständig bleibt. Nach 10 Jahren als Mitglied des Kirchengemeinderates möchte ich mich deshalb auch in Zukunft für diese Gemeinde engagieren.

Tatjana Gerber



Ich heiße Tatjana Gerber. Ich bin 56 Jahre alt, verheiratet und habe eine Tochter und zwei Enkelkinder. Seit 22 Jahren wohne ich in Oelixdorf. Im Jahr 2002 begann meine Tätigkeit in der Kirchengemeinde St. Martin, seit 2015 auch als Sekretärin im Pastorat. Nach zwei Perioden im

Kirchengemeinderat möchte ich sehr gerne weitermachen. Es hat mir viel Freude bereitet, das Gemeindeleben mitzugestalten. Insbesondere organisiere ich gerne Feste und helfe gerne bei der Vorbereitung von Veranstaltungen mit. Gerne möchte ich meine Fähigkeiten weiterhin einbringen und bewerbe mich erneut auf diese Position.

Jörgen Heuberger



Kfz-Meister seit 1977 und seit 2018 im Ruhestand, Geboren am 7. Mai 1952 in Itzehoe. Seit 1979 wohnen wir in der Gemeinde Oelixdorf. Ich bin seit 48 Jahren verheiratet und habe 2 erwachsene Töchter und 4 Enkelkinder. Seit über 40 Jahre engagiere ich mich

ehrenamtlich in der Kommunalpolitik in der Gemeinde Oelixdorf. Habe in verschiedenen Positionen in der Gemeinde Verantwortung übernommen. In den nächsten Jahren würde ich mich gerne im Kirchengemeinderat einbringen und mitarbeiten. Mir liegt ganz besonders der Kindergarten St. Martin am Herzen. Die Eigenständigkeit des Kindergartens muss erhalten bleiben.

Jasmin Holm



Hallo, mein Name ist Jasmin Holm, geb. Mischok, ich bin 28 Jahre alt und wohne in Itzehoe. Erneut stelle ich mich zur Wahl des KGR's. Ich wohne seit 2016 mit meinem Mann Kim und unserer Labradorhündin Lotta in Itzehoe und habe

mich nach Oelixdorf umgemeinden lassen. Ich bin inzwischen seit 10 Jahren ehrenamtlich in der hiesigen Kirchengemeinde tätig, ob früher noch durch die Leitung der Kirche Kunterbunt bzw. des Kinderkreises, wo ich selbst als Kind teilgenommen habe, heute noch Gestaltung von Kindergottesdiensten oder der Jugendgruppe. Dieses Gemeinschaftsgefühl habe ich während all den Jahren schätzen und lieben gelernt. Ich arbeite seit Sommer 2015 im Montessori Kinderhaus in Itzehoe als Erzieherin im Krippenbereich. Außerdem leite ich ehrenamtlich die Jugendgruppe und bin als Mitarbeiterin regelmäßig auf Kinderfreizeiten 2 Wochen auf Sylt sehr gern dabei. Dazu begleite ich die Konfirmandenfreizeiten als Teamer und bin seit August 2012 im familienunterstützenden Dienst (FuD) bei der Lebenshilfe Steinburg tätig. Hierbei betreue ich u.a. 1x im Monat (Samstags) junge Erwachsene mit Einschränkungen, hierbei nutzen wir die Räumlichkeiten des Gemeindehauses. Ich habe schon sehr früh gemerkt, dass mir die Arbeit und die Beschäftigung mit Kindern bzw. allgemein mit Menschen sehr viel Freude bereitet. Ich freue mich mit weiteren engagierten Menschen etwas bewegen bzw. zusammenarbeiten zu können und uns gemeinsam der Herausforderung, dem weiteren Bestehen der Kirchengemeinde, zu stellen. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich für Ihr uEuer Vertrauen bedanken. Herzliche Grüße

Rosemarie John



Mein Name ist Rosemarie John. Ich bin 70 Jahre alt und seit 20 Jahren im Kirchengemeinderat der St. Martin-Kirche. Ich habe mich entschlossen, mich noch einmal zur Wahl zu stellen. Es ist zwar nicht vorstellbar, ohne Pastor

Willkomm weiter zu machen, aber trotzdem möchte ich dabei sein und helfen, dass es weitergeht. Wie auch immer, aber mit Gottes Hilfe und mit guten „Kollegen“.

Susanne Stepany



Hallo, ich bin Susanne Stepany und wohne seit nunmehr 25 Jahren in Oelixdorf.

Unsere drei Kinder sind hier aufgewachsen und waren im evangelischen Kindergarten St. Martin. Die Verbindung zur Kirche hat unsere Kinder und auch uns – Martin und mich – wertvoll begleitet. Viele

schöne Erinnerungen haben wir dadurch im Gepäck.

In meiner beruflichen Tätigkeit befasse ich mich mit Themen wie Veränderung, Tradition und Werte; ich bin Coach und Beraterin (vor unserer Familiengründung habe ich nach meinem BWL-Studium verschiedene Privathotels im In- und Ausland geleitet.)

Auch die Kirche ist im Wandel und ist aufgefordert, eigene Werte mit denen der Gesellschaft abzustimmen, gemeinsame Schnittmengen zu pflegen.

Ich möchte mich hier sehr gern einbringen, um mit meinem Mitwirken Möglichkeiten zu entwickeln, wie Kirche in Oelixdorf weiter bestehen kann. Anders, traditionell und gleichzeitig offen für Neues. Ideen dürfen meiner Meinung nach offene Türen einrennen und dadurch andere Begegnungen stattfinden (Stichwort Café & Musikveranstaltungen, Lesungen etc, Kinderbücherei, Gottesdienst, offene Kommunikation und überregionale Bekanntmachung, Bürgerbeteiligung).

Vielleicht ist die eine oder andere Idee in Oelixdorf umsetzbar. Ich bin sehr gern bereit, mit meinen Möglichkeiten die Kirchenarbeit zu unterstützen und die Veränderungen sanft und im Sinne Aller zu begleiten.

Anne-Bettina von Krauß, geb. Lüders



Nach 33 Jahren insbesondere in Hamburg bin ich nun nach Oelixdorf zurückgekehrt und freue mich darauf, wieder in die Gemeinde St. Martin eintauchen zu können. Meine damalige Zeit in unserer Kirche mit Kindergottesdienst,

Konfirmation, Jugendkreis, Flötengruppe und Chor war wunderschön und prägend. Bis heute ist der christliche Glaube Basis meines Lebens geblieben. Ich bin Mathematikerin, bin verheiratet und habe drei erwachsene Kinder. In meiner Freizeit singe, musiziere, lese und tanze ich gern. Sehr gerne möchte ich mich in die Gemeindegarbeit einbringen, den anstehenden Verwandlungsprozess aktiv begleiten und Pastor Willkomm in seinem Tun unterstützen.

Inga Noack



Ich lebe mit meinem Mann und meinen zwei Kindern seit 2011 glücklich in Oelixdorf. Ich arbeite als Lehrerin an einem Itzehoer Gymnasium. Seitdem ich in Oelixdorf lebe, schätze ich die Arbeit der Kirchengemeinde und vor allem unseres Pastors Helmut Willkomm. Mir liegen bei der Arbeit im KGR

die Aktionen für Familien, z. B. Martinsumzug, Erntedank, etc. am Herzen. Ich möchte dabei helfen, den Übergang der Gemeinde Oelixdorf zur Gemeinde ohne hauptamtlichen Pastor gelingen zu lassen.